

Ciptakan Rasa Aman Tertib dan Damai, Satgas Yonif 143/TWEJ Ikuti Pertemuan Distrik Okbibab

Badarudin - OKBIBAB.PUBLIKPAPUA.COM

Feb 25, 2023 - 07:31



PEGUNUNGAN BINTANG - Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Okbibab menggelar rapat bersama dalam rangka mencegah dan mendeteksi secara dini kemungkinan gangguan keamanan oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab di Kantor Distrik Okbibab, Kab. Pegunungan Bintang, Papua, Jumat (24/02/2023).

Acara tersebut guna menyatukan pandangan antara aparat keamanan, Pemerintah Daerah (Distrik) dan masyarakat wilayah Distrik Okbibab.

Dalam keterangannya, Danpos Okbibab Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Inf Briant Purba Wisesa, S.Tr. (Han). menjelaskan bahwa rapat yang dilaksanakan sebagai sarana untuk bermusyawarah menentukan langkah-langkah yang tepat dalam

menjaga stabilitas keamanan dengan melibatkan semua komponen terkait.

"Kami ajak Pemerintahan Distrik berikut rekan dari Koramil dan Polsek setempat untuk membahas perkembangan dan situasi serta menentukan langkah untuk menjaga keamanan masyarakat," katanya.

Kegiatan yang diselenggarakan di Aula Kantor Distrik Okbibab mendapatkan tanggapan yang positif dari peserta rapat dengan menghasilkan kesepakatan bersama diantaranya warga yang akan keluar atau masuk Distrik Okbibab harus sepengetahuan Kepala Distrik maupun aparat keamanan guna mengantisipasi kejadian yang tidak diinginkan.

"Menjaga keamanan wilayah perbatasan merupakan tugas pokok Satgas, namun demikian dibutuhkan kerjasama dengan semua unsur terkait guna mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat," jelas Danpos Okbibab.

Sementara itu, Kadistrik Okbibab Emilyanus Urpon, S.E., dalam kesempatan yang sama menyampaikan ungkapan terimakasihnya kepada TNI Polri yang telah bersinergi mewujudkan Okbibab yang aman dan damai.

"Kami ucapkan terimakasih kepada TNI Polri yang telah hadir pada rapat ini, saya bangga semoga langkah-langkah yang kita sepakati ini dapat menambah ketenangan dan kedamaian masyarakat kami," ungkap Kadistrik.

Rapat bersama yang dihadiri oleh Koramil Okbibab Sertu Patti, Kapolsek Okbibab Ipda Robert dan seluruh Kepala Kampung se-Distrik Okbibab berjalan dengan penuh keakraban dan kekeluargaan. (*)